

令 和 5 年 9 月 1 日 令和5年度学校だより NO.19① 加古川市立平荘小学校

2学期が始まりました

2学期が始まりました。

子どもたちにとって、夏休みは、どんな休みだったでしょうか。目標をもち、目標 達成のために頑張ることができた経験は、2学期からの頑張るエネルギーにつながり ます。子どもたちの力を一層伸ばせるよう、学校・家庭・地域が連携しながら、精一杯 取り組んでいきたいと思います。2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

≪2学期の始業式:校長の話より≫

今日から2学期が始まりました。

みなさんは、どんな夏休みを過ごしたでしょうか。大きなけがや病気をせず、元気に過ごせましたか。

8月5日に、両荘夏まつりがありました。6年生と和太鼓クラブの人たちが、平 荘小学校の代表として、両荘夏まつりに参 加しました。

両荘夏まつりの後、学校に、平荘小学校の演技がとてもよかったという声が届きました。演技の最初に平荘小学校の校歌でフラッグの演技がありました。見ている人の中には、『この校歌も今年で最後やなあ』と言って校歌を口ずさんでおられた方もいらっしゃったそうです。気合の入った和太鼓の演奏、そして、みんなの心が一つになった切れの良いフラッグの演技は、本当に素晴らしい演技だったと称賛していただきました。6年生と和太鼓クラブのみなさん、本当に頑張りました。

1年生も両荘夏まつりに参加しています。1年生の作ったあんどんが、両荘夏まつりの夜空を明るく照らしてくれました。

このように、地域の活動に、みなさんが 参加し、地域を元気にしてくれていること がとてもうれしいです。とても素晴らしい 活動でした。





2学期は、1学期につけてきた力をもとに、さらに力を伸ばしていく充実期です。友だちと仲良くして、落ち着いた環境の中で、学校生活をしてほしいと思います。

そこで、3つのことを、みなさんに実行してもらい たいと思います。

一つ目は、友だちを大切にしましょう。一人一人が自分の言動を意識しながら、人を大切に行動しましょう。そして、「自分がされて嫌なことは人にはしない」です。相手の立場に立って考えられる思いやりのある行動をとりましょう。

9月は、加古川市のいじめ防止月間です。1学期に引き続き気持ちの良いあいさつを自分から行い、自分も友だちも大切に生活しましょう。『あいさつは、心と心をつなぐ合言葉』です。

二つ目は、目標をもっていろいろなことに取り組み、力を伸ばしましょう。2学期には、楽しみにしている行事がたくさんあります。自然学校・修学旅行・音楽会・狂言発表会等。行事を通して、目標をもち、いろいろなことに挑戦してください。「目標なきもの成果なし」という言葉があります。自分から進んでチャレンジしていきましょう。

三つ目は、元気でいることです。熱中症をはじめ病気やけがをしてしまうと楽しいことができなくなってしまいます。自分でできる予防を心がけ、元気に登校しましょう。

愛校作業を ありがとうございました

8月26日(土)は、愛校デーでした。保護者の皆様、暑い中、子どもたちの学校生活が気持ちよくスタートできるよう除草作業をしていただき、本当にありがとうございました。













保護者の皆様、学校の環境が本当によくなり、子どもたちが大変過ごしやすくなりました。 約1時間の作業で、約200袋分の除草ができました。

ありがとうございました。

